



Ana Soto Pino

Co-Founding Partner at LegalJobs.



LEER  
ONLINE



## Y no llegó la vacuna: reflexiones sobre las patentes obligatorias

A fecha de hoy sólo un 1,9% de los ciudadanos europeos habrían recibido la vacuna

Un tema de actualidad es, sin duda, la **crisis entre la UE y AstraZeneca** por la vacuna desarrollada en colaboración con la Universidad de Oxford, aprobada el pasado viernes, tras el anuncio del laboratorio farmacéutico de que no podrá distribuir la mayor parte de las dosis comprometidas en un contrato, firmado en el mes de agosto, cuya confidencialidad hace aumentar la polémica en un momento de subida incesante de contagios y muertes por la Covid-19. [AstraZeneca](#) se justifica con problemas de rendimiento de sus plantas europeas de Bélgica y Países Bajos, y garantiza que, en cualquier caso, “hará los mejores esfuerzos”.

La UE está furiosa, en especial tras comprobar que una de sus apuestas, la vacuna de AstraZeneca, cuyo desarrollo y producción financió con 336 millones, **sí está siendo suministrada al Reino Unido desde las plantas inglesas**.

Europa ha comprado también vacunas a otros cuatro laboratorios farmacéuticos, entre ellas las vacunas de BioNTech (600 millones de dosis) y de Moderna (160 millones de dosis), que ya están aprobadas. Dándose el caso que **también el suministro de BioNTech está sufriendo retrasos**.

La cruda realidad es que a fecha de hoy sólo un 1,9% de los ciudadanos europeos habrían recibido la vacuna (

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |